

**12**

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

**Erschwerter Führerscheinumtausch für Bremen-Norder?**

Wir fragen den Senat:

Welche Umstände führen dazu, dass der notwendige Umtausch von Führerscheinen im Bürger-Service-Center in Bremen Vegesack nicht stattfinden kann und die Bürger stattdessen nach Bremen-Hemelingen fahren müssen?

Welche Voraussetzungen müssten grundsätzlich erfüllt werden, damit der Umtausch von Führerscheinen zukünftig auch wieder in Bremen-Nord durchgeführt werden könnte und inwieweit ist dies vom Senat geplant?

Wie will der Senat sicherstellen, dass alle Bürgerinnen und Bürger Bremens fristgerecht den erforderlichen Umtausch ihres Führerscheins realisieren und wie tritt er mit den Bürgerinnen und Bürgern diesbezüglich in Kontakt?

Bettina Hornhues, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU